

An den Landrat
Herrn Mario Löhr
- im Hause -
den Fraktionen und Gruppen zur Kenntnis

**Geschäftsstelle
im Kreishaus Unna**

Friedrich-Ebert-Straße 17
59425 Unna

Auskunft

Fon 02303 27-2705
02303 27-2706

Zimmer B.116/117

gruene.kreistagsfraktion
@kreis-unna.de

www.gruene-kreistag-unna.de

**Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Feuerwehr, Sicherheit, Ordnung und
Straßenverkehr am 31.05.21 sowie des Kreistages am 22.06.21**

12.05.2021

**Abbiegeassistenten bei Logistikunternehmen
Mehr Sicherheit im Straßenverkehr**

Sehr geehrter Herr Landrat Mario Löhr,

die Fraktion GRÜNE im Kreistag bittet sie, folgenden Antrag in den oben
genannten Gremien zur Diskussion und Beschlussfassung zu stellen.

Beschlussvorschlag

1. Die Vertreter des Kreises Unna im Aufsichtsrat der WFG, setzen sich dafür ein, dass die WFG als Partner der Wirtschaft die hier ansässigen Logistikunternehmen für mehr Sicherheit im Straßenverkehr sensibilisiert und entsprechende Maßnahmen einleitet.
Ziel soll sein, möglichst viele private LKW mit Sicherheitssystemen wie zum Beispiel einem Abbiegeassistenten ausstatten zu lassen.
2. Der Landrat wird beauftragt mit den Kommunen, deren Eigenbetrieben und beauftragten Unternehmen ebenfalls zu erörtern, inwieweit die Kommunalen Arbeitgeber ihre Fuhrparks umrüsten, bzw. umgerüstet haben und ebenfalls für Sicherheitssysteme werben.

Begründung

In den vergangenen Jahren ist der Kreis Unna immer wieder über die Grenzen hinaus als „der Logistikstandort Nr.1 in NRW“ bekannt geworden. Die WFG hat zudem weitere bekannte Unternehmen aus der Logistikbranche für einen Standort im Kreis gewinnen können.

Durch einen Kreistagsbeschluss 2019 sind die kreiseigenen Gesellschaften wie GWA und VKU bereits dabei, im Rahmen eines integrierten Verkehrssicherheitskonzeptes, ihre Fahrzeuge mit Sicherheitssystemen auszustatten, oder haben dieses schon getan.

Aktuell hat der Kreis Unna ein neues Radverkehrskonzept aufgelegt, um in der Mobilität ein Umdenken zu fördern.

Vor dem Hintergrund, die wichtigen und nötigen Maßnahmen hin zur Verkehrswende zu unterstützen, und dem Anspruch, die Sicherheit im Kreis gerade für schwächere Verkehrsteilnehmer erhöhen zu wollen, halten wir es für angebracht, dass sich die Wirtschaftsförderungsgesellschaft als Partner der Unternehmen im Kreis, die sich in den vergangenen Jahren vor allem für Logistikunternehmen stark gemacht hat, auf diese zugeht und das Bewusstsein für mehr Sicherheit, zum Beispiel durch Sicherheitssysteme bei LKW wie Abbiegeassistenten schärft.

Wir bitten um Zustimmung

A handwritten signature in black ink that reads "Herbert Goldmann". The signature is written in a cursive, slightly slanted style.

Herbert Goldmann
Vorsitzender
GRÜNE im Kreistag